199

# BALANCE DE SIETE MESES DE TRABAJO ed ... politico y politico estadab

El problema central de nuestro P. en Málaga hasta el III Congreso, es que nunca se ha funciknado como tal Organización Comunista, sino más bien como un grupo de activistas voluntariosos, quiados por el idealismo e inmediatismo delos que estaba inmerso el conjunto del P., desde su Cte. Central hasta la base, de lo que ya nos hemos autocriticado en nuestro III Congreso, al mismo tiempo que hemos puesto medios de rectificación.

tear les objetives concretes a consequir, abandond del estudie y

En el III Congreso, se ponen las bases fundamentales de rectificación y se situan, dentro de unas condiciones de defensiva estratégica, los cuatro ejes centrales del período: construir el P., aislar al enemigo principal y resquebrajar la estrategia del capital,
impulsar un amplio movimiento revolucionrio y la unidad popular, hoy
precisada en el Frente unitario de los trabajadores y en el Frente
común, contribuir a la formación de un frente mundial antihegemonista.

La delegación de Málaga, que va al Cpngreso, si bien entiende que en el P. se verifica un cambio importante, no llega a comprender el alcance y la significación del mismo, lo que hace imposible
su aplicación práctica. Esta contradicción, ligada a las internas
del P. en Málaga, cuyo aspecto principal era querer hacer contonuar
a la cabeza de la dirección a un camarada que no estaba dispuesto a
ello por anteponer sus problemas personales a los interses generales del P., nos lleva a una sotuación de bloqueo permanente, donde
nos perdíamos en debates estériles y personales.

#### CONFERENCIA DE FEBRERO-80

En estas condiciones, llegamos a la lª Conferencia del P. en Málaga, conferencia en la que vemos situar los puntos centrales de debate en:

- detctar la contradicción principal del por qué se llega a esta situación de bloqueo.
  - situar las prioridades y
- elaborar el Plan de Trabajo para los próximos seis meses.

  A.- DETECTAR LA CONTRADICCION PRINCIPAL:

Sobre este aspecto, el problema estribaba en no haber comprendido la situación actual: CAMBIO IMPORTANTE A NIVEL MUNDIAL, PERIODO DE DEFENSIVA ESTRATEGICA EN NUESTRO PAIS. Esto nos llevaba a seguir trabajando con los mismos postulados políticos que antes del III Congreso: estar en todos lados, querer dar respuesta a todo, no plan-

2 -

tear los objetivos concretos a conseguir, abandono del estudio y del debate ideológico y político... De esta contradicción se derivaba otra de gran importancia, como era la de un estilo de trabajo nada perecido al estilo de trabajo de los comunistas: abandono de las responsabilidades colectivas e individuales, enfrentamientos personales, localismo, falta de espíritu autocrítico y un grave deterioro del Centralismo democrático. Si junto a ello, vemos que era en el Cte donde más se daba esta situación, podemos entender con claridad el peligro en que nos encontrabamos, incluso de desaparición.

2011 2 10

### B .- SITUAR LAS PRIORIDADES DEL PARTIDO:

Es obvio que la primera prioridad era salvar esta situación:

a) Si la causa fundamental estaba en el Cte., es allí donde principalmente habia que poner los medios de cura para poder sanar al conjunto del P. Para ello, el Cte. debía consolidarse en base a concentrar las fuerzas del mismo en dos aspectos concretos: 1 ) Debate ideológico y político de la situación general, recuperando así la linea marcada por el III Congreso, poniendo en primer lugar el estudio individual y el debate colectivo; distribuir responsabilidades colectivas e individuales y dirigir el Plan de trabajo que se elaborara.

Y el 2º) aspecto, abordar a fondo la campaña de Rectificación del estilo del trabajo.

- b) En la misma linea, anterior, fortalecer las cel. del Mto, Obrero y la de Pizarra, potenciándola con cam. del Cte.
- c) Situar el crecimiento del P., dándole prioridad a los debates con dos compañeros, que representaban a un núcleo importante de trabajadores preocupados por la búsqueda política y organizativa de su militancia comunista.
  - d) Estudiar formas de relación con otras organizaciones políticas.

Dentro de esta política de concentrar fuerzas, evitando la dispersión y sobre los cuatro ejes aituados en el Congreso, concretar la intervención general y particular del P. Este concentrar fuerzas, nos llevar a disminuir el trabajo en barrios y a abandonar el trabajo en la juventud.

### C. - PLAN DE TRABAJO EN MALAGA:

Por un a parte, se trataba de plicar el Plan de trabajo central en nuestra provincia, tanto interno como externo (Campaña de Rectificación del estilo de trabajo,//, campaña de Autonomía,//, campaña del 60º aniversario,//, intervención en actos como 1º de Mayo, Dia de la mujer trabajadora, etc) y, por otra parte, la intervención particular (avanzar en la intervención en CC.00, convenios de Citesa y Metal; apoyades en la cel. de Pizarra abrirnos vias en la zona del



3.-

ce applies

tica y organizativamente,

Guadalhorce y concretizar la intervención en la Asoc. de Vecinos "Tiro de Pichón" y en la Federación de Asociaciones de Vecinos)

### VALORACION GENERAL DE LOS OBJETIVOS MARCADOS

Lo primero que hemos de analizar, según el trabajo desarrollado y sus resultados, es si los objetivos planteados han sido válidos
para resolver el problema principal que teníamos, como era el bloqueo
general del P. y abrirnos nuevas vias de avance. Hoy, a los siete meses de la Conferencia, podemos afirmar que sí. Ahora, en ningún momento
podemos decir que se han alcanzado todos, ni mucho menos. Debemos sequir persistiendo en los que hemos hecho un glaro avance. Avanzar en
los que están a medio camino y planificar, con las nuevas experiencias,
los que han quedado bloqueados.

## PRIMERO: DEBEMOS PERSISTIR

En la importancia que tiene concentrar fuerzas, máxime si éstas son pocas. En aplicar las directrices centrales para experimentar nuestra política y sacar lecciones. En marcarnos objetivos a conseguir en cada intervención, tanto general como particular, del Partido.- Independientemente que algunas de las campañas no estén acabadas (60º aniversario, de Rectificación del estilo de trabajo...), podemos valorar como positivo, tanto en lo político como en lo organizativo = nuestra intervención en la Campaña autonómica (aplicando nuestra política de unir todo lo unible contra el esemigo principal); la campaña de Rectificación del Estilo de trabajo (no haciendo debates teoricistas sobre la misma, sino combatiendo nuestros propios errores), ligándola a nuestra linea política y al proselitismo; la Jornada del 1º de Mayo (dándole el carácter internacionalista que tiene y que sirvió para abrir en Pizarra el primer debate sobre la situación mundial con un sector importante de la vanguardia del pueblo). La Jornada del 8 de Marzo, tanto en Málaga como en Pizarra, donde en Málaga a más de 20 y en Pizarra a más de 30 mujeres, nos dirigimos por primera vez para explicar nuestra política a este sector del pueblo. La campaña del 60º Aniversario, para retomar nuestra propia historia, combatir el izquierdismo y ver con claridad la importancia de mantener unos principios proletarios con firmeza y la necesidad del Part. único. Nuestra intervención en el Convenio de Citesa, como buenos defensores de la unidad de los trabajadores; en el Convenio del Metal (con todas las limitaciones reales), situando lessejés centrales de la huelga y defendiendo la unidad de clase. Nuestra intervención propagandistica en la lucha de Intelhorce, situando la salida del problema en la organización de la solidaridad de Málaga. La intervención propagan-



4 . -

distica contra la campaña de ETA (pm), denunciando cómo el izquierdismoreduce el campo del pueblo y amplía el del enemigo.

Este estilo de trabajo, tan estrechamente ligado a nuestro cambión político, tembién nos da buen regultado en las melaciones políticas con ex grupo, los cuales están ya en nuestro partido, y abren vias nuevas en el camino de "rectificar, unificar, consolidar y crecer" 

SEGUNDO: AVANZAR EN LO QUE SE ENCUENTRE A MEDIO CAMINO:

Un apartado especial debemos hacer en lo referente a la Campaña de Rectificación de Estilo de Trabajoy es que, hoy por hoy, de todes los vicios mantenidos en nuestras filas, hemos de poner el acento en corregir dos, principalmente = la lucha contra el localismo y la necesidad imperiosa de centralizar el Partido. Por aquí, pasa en estes momentos seguir avanzando en la consolidación del Cte. y de todas las instancias. Esta centralización no significa no ejercer la democracia, sino que slo a través de ella, la podremos realizar y podremos combatir el democratismo, tan arraigado entre nosotros y que tan negativo ha sido para nuestra vida interna, como de relación con las masas. Esto significA aplicar las dimectrices centrales con decisión para experimentar nuestra política y recoger experiencias reales. Poner en primer plano los intereses generales del Part. y no los de la localidad, ya sea en el terreno político como en el organizativo; utilizar a fondo la critica y la autocritica, distribuir responsabilidades colectiva e individuales y cumplirlas desde el Ete. hasta la última célula. Empezar a trabajar por el sistema de informes para evitar la improvisación y los debates empiricos. Hemos de practicar los principios del Centralismo democrático, donde el militante se somete a su instancia y cada instancia inferior a la superior; sólo así combatiremos el localismo y evitaremos caer en el ibmediatismo, sólo así combatiremos no aplicar las directrices centrales o aplicarlas mal.

Otros aspectos importantes sobre/los que hemos de seguir avanzando son en cómo trabajamos en las organizaciones de más (CC.OO, Asociaciones de Vecinos, etc) y profundizar más en nuestro ligamen con las masas. Está claro que ésta es una contradicción permanente por mucho tiempo, pero que siempre hemos de estar analizandola para que no se convierta en una contradicción irreversible e irresolvible. Hoy podemos asegurar en Málaga que el Cte. ha hecho un cierto avance, pero que no ha sido así en las células, principalmente en la del Mto. Obrero cuyo problema principal es un rechazo abierto a romper con lo "viejo", por lo que sigue manteniendo posiciones amicalistas y localistas, que impiden ver la realidad general de las problemas. El Cte. debe desbloquear esta cél., profundizando en sus problemas y controlándola política y organizativamente.

Bastante limitado ha sido nuestro trabajo en la propaganda: escribir para el B.R., organizar mejor su distribucióm, preparar las campañas con anterioridad, hacerla útil como instrumento político en manos de los militantes, etc, siendo la propaganda hoy una de las tareas fundamentales del Part. Igualmente hemos de seguir avanzando en la cuestión eco., necesidad tan importante en la construcción del Part. Las campañas eco. deben acogerse como una actividad pol. del militante; las cotizaciones deben pagarse al día; hay que estudiar mejor iniciativas para obtener dinero.

#### TERCERO: SOBRE LO QUE ESTA BLOQUEADO EN EL PARTIDO:

Nuestra relación con otras fuerzas pol. No hemos sabido llevar ningún tipo de trabajo, a excepción de cuando hemos visto bien formar una mesa de partidos (la mayoría de las veces sin resultado) para algo concreto. Pero no tenemos ni perfilado un trabajo de unidad de acción, ni un intercambio de propaganda, etc.

Está bloqueado nuestro trabajo de aportación a la formación del Frente Mundial Antihegemonista, nuestra política precisa de por dónde pasa en nuestra provincia la creación del Frente Unitario de los trabajadores y el Frente Común.— Nos falta profundizar teórica y políticamente las leyes de la defensiva estratégica, nuestra política de formación de militantes para apoyar al C.C. en su política de cuadros.

Camaradas: Para ultimar este bàlance, creemos importante apuntar los aspectos fundamentales, que se desprenden de él y en los que debe centrar las prioridades : 31 Partido, en el avance hacia la construcción del Partido en Málaga:

- 1/Reforzar la dirección: el Cte. Provincial y el Ejecutivo
- 2/Consolidar ideológica y políticamente las cél. avanzando en un estrecho ligamen con la dirección y de todo el Partido con las masas.
- 3/Avanzar en la linea de la defensiva estratégica
- 4/Prestar atención a los camaradas que por su entrega y capacidad destaquen.

El balance de Pizarra, aunque está dentro del general, vemos importante darle un apartado especial de concreción.

san lace mean al Hill vilonos las revisions con time

in Started in Sinta to the line of the special of the start of the



Al iniciar el informe hay que distinguir la situación del pueblo antes de la Conferencia, Objetivos marcados por ella y situae ción actual.

Situación del pueblo antes de la Conferencia. El Partido en el pueblo me componia más bien que de una célula propiamente dicja de un circulo del Partido, ya que algunos componentes de este circulo ni siquiera se les habia planteado la entrada en el Partido. Aunque en el aspecto erganizativo se mantenian unos contactos regulares en los aspectos ideológicos y políticos no se habia desa rrellado un trabajo serio, habiendose elvidade por complete el trabajo político y no desarrellando el organizativo para que el ideológico se hubiera prefundizado. Con esta situación se llega a la Conferencia que a pesar de tener conomimiente tedos los camar radas sele acuden a ella des.

Dietivos marcades en la Cenferencia.

A) Consolidar la célula,

B) Referzar la Aseciación de Vecines

C) Desarrollar la zona de influencia en la comarca,

Consolidar la célula Se entiende per consolidar la célula em realizar un trabajo con les camaradas, tante en el aspecto erganizativo, pelítico é ideológico a la vez que el de asumir responsa bilidades individuales, que anteriormente solo se daba con el de propaganda.

Situación actual. Si bien hay una mejor situación objetiva a todos los niveles, no podemos decir que la consolidación se ha efectuado en su plenitud, esisten aún algunos errores en los que hay que seguir profundizando para alcanzar sus objetivos.

En cuanto al aspecto ideológico se ha realizado un trabajo eencrete, y su avance es positivo, así como en lo político tambien se ha dado un gran paso adelante, con respecto al organizativo aún se tienen muchas deficiencias, ya que la célula no se ven con la mayorial de los camaradas en multiples ocasiones y detectamos el error en querer avanzar más de prisa y esigir responsabilidades y trabajo, a camaradas que aún no han roto con , los métodos de trabajo anterior.

Es por lo tanto al aspecto organizativo al que tenemos que prestarle más atención, sin dejar de vigilar el ideológico y

el pelítico.

Asociación de Vecinos. La Asociación de Vecinos durante la conferencia estaba completamente dejada, tal vez esto fuera fruto de la misma peculiaridad del pueblo, que al esistir Ayun=tamiento democrático no vimos por donde debiamos movernos, es decir no esistia asociación de vecinos, aunque su Junta estubiera copada en su totalidad por el Partido, y se hacian trabajos a aislados (Butano, escuelas, etc.)

Situación actual de la A.V.

De nuevo se am puesto en marcha despues de varios meses de intentar arrastrar a ella a gente del PCE. é independientes, etc., Aunque solo sea a nivel de Junta Directiva ampliada, y donde se estan dando las bases para desarrollar un amplio trabajo de masas y donde se tienen ya previsto algunos trabajos my actividades a realizarse.

En este aspecto también podemos decir que se está realizando

un trabajo concreto y avandado.

Desarrolaar la zona de influencia del Partido en la Comarca
Antes de la Conferencia, no se tenian contactos con la comarca,
y hoy podemos decir que se está pasaddo la prensa a Alora, y hay
posibilidades de discutir nuestra política próximamente con nucles
os del PTE., cuestión interesante alser este pueblo bas tante inful
enciado por el PTE., y donde los revisionistas tienen poca influencia. De realizar aquí un trabajo correcto, nos llevaria de inmediato a otros pueblos como Valle de Abdalajis y ver forma de trabajar
en Sierra de Gibraljaire, que aunque se conocen a elementos no se

tienen . contantos con ellos.



-BR -PCA ("3000 vivil") - Agupa PCA TL Atele det y sterie - Parado (Oficio New.) - APA As Cone - Gente del Berrio, dans ligicos (pur ap oido) Lection - Agentito - (Canto) -> Procesamant = "Esupir a le F.P" / "Grans de HAXY, 4 Office de Mario. delite come le selve publica & > Asistido 2 a Carle - "Aunato de la Represión" / "Atague - les lebertades Secono de Jane do Com -> Mesión a hacer.: · Concentración. (\* octente de apoyo) > that ale carolo - Comunicado a le hensa : " dette a le Salud pulle) > Martes à 6 7 /2 a tous le altersa del Meson Felipse II. 1 pour Y regalance. Dends dent to -> Manderen Información a Ammotice Interes Set F.P. to possession to the possession and the possession of the possessi prostore tibertails bestebilidades y trabald, Latenar potential of price one depris van con la meyerial de l'um per bien ob ha dade un agen heen est. nizativo adn se (taku) a todos los niveles, no premes decir que la consolidación se ha afentado en su plenión; estar que la consolidación se que hay: que aeguir profundia indo pres elemente en su objetivos.

En cuento el especip listalidade se ha realizade un trabalo especies, y su avento balar nown or la politicate tem-Cansolidar la célusa (tontiense Par eUnsalidar se pecte aigas cantatat, un trabajo con los cantatatos en el aspecte aigas nisativo, pelitico é idense anteriorante esta se deba con el és alidades individuales pas anteriormente solo se deba con el és el idense interioras en el con en la con el con i e go 'mo lor structon objettva O telivas mardados an la Lorivignic rades solo scuden a ella designación. a la Conferencie que a pesar de tapnar conomimient rralisado un tribajo merio, babiandose pluisado por compiero el trabajo político, por esentroliando el organizative garacque el tide, Abnque en et capactos ideológicos y politicos, de es hebta regulares en los papactos ideológicos y politicos, de es hebta tide, Aunque en et sapecto enganizativo se mantelijan unos coatectos circulo. ni siquigra se les hebis planteado la enthada en el Parde un pirquio del Podispo, up que elqunos componentão de este pueblo me componia mas bien que de una celula propiamente dicia Situación del pueblo efites de la Conferencia, El Pertido en el ción settell. blo antes de Egyconferencia, Ublativos marcados per alla y altuse At iniciar at informs hay que distinguir le situación del pue-BOHST HE SET THE X FIRST WALL.